広報誌:第70号 令和6年4月18日発行 発信元:〒999-8301

山形県飽海郡游佐町游佐字石田7

## 順仁堂 遊佐病院 『広報委員会』

TEL 0234 (72)25220234 (71) 2865 HP http://www.yuza-hospital.jp/ info@vuza-hospital.jr

2001年、療養病棟開設にあたり看護部職員の前で、 私は -の看護を!」と話をしました。最善の看護をするために、 ま ずは「職員が働きやすい職場づくり」に取り組みました。 げさまで「ワーク・ライフ・バランス」が定着し、いよいよ今 年度は「新たな看護部づくり」に踏み出します。「患者さんと患 者さんを支える方々を支える看護」をするために、「智恵と工 夫」、「連携と協働」をキーワードに大幅に看護部職員の異動を しました。

「日本一美しい公園」とドナルド・キーンが称えた栗林公園(香 川県)には、1000本にも上る「手入れ松」があり、枝葉の成長 や日当たりの具合いを予測・計算しながら手を入れ新陳代謝を 促すそうです。開設時からの大きな目標を各看護師長はじめ全 スタッフと力を合わせ目指していきたいと思います。

# 外来看護師長 阿蘇静子

遊佐町は、高齢化率が高く高齢者の独り暮らしの方も多くい らっしゃいます。住み慣れた地域やご自宅で安心して療養生活 を送れるように関係機関の職員と日頃より情報共有し連携を図 ております。遊佐町民または当院がかかりつけの患者さんが 通院中でも退院後でも安心できる医療・看護の提供とご家族の お力になれるように、「新しい看護部」のキーワードである 恵と工夫、連携と協働」に努め、思いを1つに役割を果し きたいと考えます。

# 1病棟看護師長 佐藤里沙

1病棟は治療が必要な方の入院や介護で短期宿泊が必要とな った場合のショートスティ等をお受けしている病棟です。 ちは、自然豊かなこの地域で暮らしてこられた方々の「想い・ ・望み」に応える、心通う温かな看護を提供したいと考え ています。1病棟で過ごす日々が、皆さまにとって苦し さから少しでも解放され笑顔のある癒しの時間となるようプロ として援助技術と心を尽くしてケアさせて頂きます。1病棟が 皆さまから信頼され安心して過ごすことができる第2のお家 (居場所) のように感じて頂ける病棟を皆さまのご協力も頂き ながらスタッフ全員で目指します。お気づきの点あれば遠慮な くお声がけください。

## 2病棟看護師長 山本ちさと

春光うららかな季節となりました。 新設2病棟では「常にべ ドサイドに看護職がいるキラキラした病棟」「向上心を持ち病 ・地域に貢献する病棟」というビジョンのもと、患者様の尊 厳を大切にして常に寄り添う。入院日数が長期にわたる療養型 の特徴を踏まえ患者さんの居場所となれるような温かい病棟。 ッフがプラスの発言をしてお互いに認め合い働きやすい病 以上を目標として病棟運営をしていきたいと考えています。 今年度は診療報酬改定年度です。病院に貢献できるよ うスタッフ全員が診療報酬についての理解、生涯学習を通じて ップデートし、お互いに高め合えるような病棟を目指し てチーム一丸となり同じ方向を向いて楽しく働いていきたいと 思います。

も意泉の長男の玄太は三十七 あります。 た。その地域医療の担 となっている次第です もない北海道の各地で地 たであろうその苦難 彼は医師となってからの若き日の 私はその たちには多くの い手となった彼が道内各地で直 脆弱な医療の現実の中にありま 今日 艱難があったようです。 若さで病没 には大いに理 解でき

生まれた意泉でした。長じて佐倉順天堂の医塾で蘭方を 開業した祖は、羽後松山藩の典医佐藤伯全の三男として ながら時にふと自分の先祖たちのことに思いをはせる で何代かの年月が重なった後に今日 ことが多くなりました。この遊佐郷で安政元年に医院を 熱心に見入ることがあり、その番組を見 一族の中で数えれ 組です。 一献した人物です 私も年を重ねて来たせ 0) ば十三人目 っていたようで 私どもの 遊佐の 開道して しました の医 族が 中で 地 面 者 すぐに医学校に復 る機会があり、その結果とし したの れたこともあり苦難 譜の必要性を認識 したと 医学部の別 一称されている人物です。 回 -オリンを学ぶ中で盲人のための点字楽 完院の玄関前の一角に胸像となって立 そして次男の国 りますが、本邦における点字楽譜の祖 復を得ることができたのです。 、視力の でした。するとその いう経歴があります。そこで彼はバ 期東京盲唖学校の技芸科に転入 課に入学したのでしたが眼疾 低下で失明の 時最先端の

、良き指

後の

そして

ります。どうぞこれ

からもご理解の

程よろしくお

つって

師

いたします。

学び庄内での地

域医療に貢

かその番組には を敷延させると の今を生きる子孫の組があります。一人の

人の

人物の係累を先祖までたどり、

ユメンタリー

き方や思

いに先人の意思

ヒストリー」という家族

つめるため

Η

Kの放送で「ファミリ

堂遊佐病院

ってから初めてその彼の北海道での貢献 大学を卒業し外科医となってからの私に るところです。奇しくも北海道立札幌医科 はとても驚いたもの 広大な道内 ったのでしたが、不思議なその因 いう経歴があるからです 蔵のことです 彼は現在

縁に

の中でそれを編み出 若き日東京大学 危機に陥ったた て十分な視力 科手術を受け 導者にも恵ま 彼の運命は ない程のもの 域の患者の皆様方には提供して参り とも安全、 えつつ、 療を守ることはかないませ らの新しい診療報酬の改定です。 のとなっているからです。 多くの医療施設全般にとって経営上 の半分は理 く六月からの です。こ て来た私にとってもそれは到底理解し のものといえるのです。 さて、現在の順仁堂遊佐病院のことです。今の時 ねていこうと考えているところです。 それによる混乱を避けるためにと四月からではな 一歳の若さで病没しています。 予想されるこの六月 域医療を担当する中小の の受け入れには大いに苦慮しているところなの の影響の大きさは甚大なものになると思わ 、護・障害福祉サー 方の医療の現 いているのです。 今回も何とかこの状況を乗り切 かし泣き言を言って の春特に問題となっていることは、新年度 です。 実施となりました。当 北海道でも長らく病院の院長をし 状を十分に考慮して からの実施内容とは、全国 ビスのトリ すなわち存続を危うくす したがってさすがに今 いるば 病院にとっては冬の 今回は六年ぶりの への苦難の思いを考 一院と かりでは地域の プル改訂なのです たいと思 極めて厳 その上で今後 るべく努力を いたしまして いるとは思え いも の医

年

ŧ  $\overline{\mathcal{O}}$ 

この問題に、訪問看護ステ

ションゆざが解決いたします。 訪問看護師が離れて住む家族にご両親の 健康状態や生活状況を毎月お知らせ いたします。 また、急な体調の変化の際には

安心のために、訪問看護師による 「健康みまもり」を利用してみませんか? 1度無料でのお試しも行っております ので、お気軽にお問い合わせ

医療機関に適切につなぎます。

訪問看護ステーションゆざ

丈夫」って言うんだけ ちゃんと食べてい るのかな~? 気軽に会いに行け ないし・・・。

が心配る



のな

老いてきた両親のる

電話では「大

医





·作業療法士、言語聴覚士 年齡不問

·介護員 若干名

常勤(非常勤も可) 無資格者可(入職後研修受講支援あり できれば夜勤可能な方

TEL:0234-28-8166(平日 8:15~17:00) FAX:0234-28-8168